
CONSELHO ESTADUAL DE EDUCAÇÃO 
PROCESSO CEE Nº 1367/79 
INTERESSADO: PREFEITURA MUNICIPAL DE CUBATÃO 
ASSUNTO : Regularização de vida escolar do aluno Aureliano Fe-

liciano da Silva. 

RElaTOR : Cons. Geraldo Rapacci Scabello 

1. HISTÓRICO: 

A Coordenadoria de Educação, Cultura, Esporte e 

Turismo da Prefeitura Municipal de Cubatão, em 05/07/78,dirige-se 

ao Delegado de Ensino de Guarujá, solicitando providência para 

a regularização da vida escolar de Aureliano Feliciano da Silva , 

nascisdo aos 02/04/1957, em Bezerros. P.E. , cujo histórico é o se-

guinte: 

1.1 - No 1º semestre letivo de 1977, matriculou-se na 8ª série-

do Ensino Supletivo - Modalidade Suplência do 1º grau, 

na EMESPG "Jardim Casqueiro", em Cubatão, mediante apro-

sentação de uma fotocópia doBolerim de Promoção, expedi-

do, em 1976, pela Sociedade Beneficente "Boca Novas", do 

Estado de Pernambuco, segundo o qual o interessado "pres-

tou exames das matérias que constituem o programa do 5º 

ano do Curso Primário, tendo sido aprovado com nota 9,3". 

1.2 - Frequentou a 7ª e 8ª séries na mesma escola no 2º semes-

tre de 1977 o 1º semestre de 1978, respectivamente, ob-

tendo conceitos que podem ser classificados outro regula-

res e bons. 

1.3 - Diante da dúvida acerca da equivalência dos estudos rea-
lizados no Estado de Pernambuco, a Divisão Regional de 

E n s i n o do Litoral consultou a Secretaria de Educação a 

Colturn daquela unidade da Federação e obteve do seu D e -

partamento de Normatização e Registro a seguinte respos-

t a : "...a conclusão da 5ª série do antigo Curso Primário 

equivale à conclusão da 4ª série do 1º grau,para efeito 

PROCESSO CEE Nº 1367/79 - PARECER C E E Nº 449 /80 fls. 2 

de prosseguimento de estudos...". 

1.4 - Asso,.subsiste uma lacuna na vida escolar do interes-

aado, pela não conclusão da 5ª série do 1º grau 

1.5 - 0 currículo cumprido no 5º ano do Curso Primário, em 

1976; é muito simples: Português, História, Ciênciais Na-

turais, Matemática e Religião. Não equivale, mas é asseme-

lhado ao previsto na Lei 5.892/71. 

2. APRECIAÇÃO: 
O presente cuida da matrícula irregular na 5ª sé-
rie do Ensino Supletivo - Modalidade Suplência do 1º grau, no 1º 
semestre de 1977, decorrente da falta de cautela da autoridade es-
colar que a efetivou. 

O interessado instruiu seu pedido com um "Boletim 

de Promoção" que o dava como concluinte do 5º ano do "curso Primá-

rio", não equivalente à 4ª série do 1ºgrau, conforme declaração 

do Departamento de Normatização e Registro da Secretaria de Educa-

cão e Cultura de Pernambuco. 
Cumpriu, a seguir, o seguinte currículo no ensino 

supletivo: 

Durante os três semestres obteve aprovação em to-

dos os componentes curriculares, tendo-se submetido a processo de re-

cuperação na 8ª série, no componente Língua Inglesa. 

Tudo isto, somado aos estudos realizados no 5º 

ano do curso primário, leva-nos a opinar pela regularização da vi-
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da escolar do interessado, independentemente de quaisquer exigências. 

II - CONCLUSÃO 

Nos termos deste parecer, convalidam-se a matrícu-

la de Aureliano Feliciano da Silva, na 6ª. série do Ensino Supletivo-

Modalidade Suplência do 1º grau, no 1º semestre letivo de 1977, n a -

EMESPG "Jardim Casqueiro", em cubatão, DE de Guarujá, bem como dos -

atos escolares decorrentes. 

Advirta-se a escola que recebeu referida matrícula 

em desacordo com as normas que regem o assunto. 

São Paulo, 27 de fevereiro de 1980. 

a) Cons. Geraldo Rapacci Scabello - Relator 

III - DECISÃO DA CÂMARA 

A CÂMARA DO ENSINO DO PRIMEIRO GRAU adota como seu 

Parecer o Voto do Relator. 

Presentes os nobres Conselheiros: Geraldo Rapacci Sca-

bello, Gerson Munhoz dos Santos, Jair de Moraes Neves, João Baptista 

Salles da Silva, Honorato de Lucca e Emanoel Soares da Veiga Garcia. 

Sala das Sessões, em 27 de fevereiro de 1980. 

a) Cons. JAIR DE MORAES NEVES 

Presidente 

IV - DELIBERAÇÃO DO PLENÁRIO 

O CONSELHO ESTADUAL DE EDUCAÇÃO aprova, por unanimida-

de, a decisão da Câmara do Ensino do Primeiro Grau, nos termos do 

Voto do Relator. 

Sala "Carlos Pasquale", em 19 de março de 1980. 

a) Consa. MARIA DE LOURDES MARIOTTO HAIDAR 

Presidenta 


